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Abstract (en)
The insertion end has at least two axially spaced guide regions, at least one radially projecting locking beam (2) and at least one axially closed
locking groove (3) able to engage with at least one radially movable locking body (4) of the tool receiver (5). The guide measurement (F) of one
guide region and an axial region of the locking groove have a cross section of which the guide measurement is greater than the thickness (D) but
less than the width (B).

Abstract (de)
Ein Einsteckende eines zumindest teilweise drehenden und/oder schlagenden Werkzeugs mit zumindest zwei axial beabstandeten
Führungsbereichen (1a, 1b), zumindest einer radial auskragenden Drehmitnahmeleiste (2) und zumindest einer zwischen den Führungsbereichen
(1a, 1b) angeordneten, axial geschlossenen Verriegelungsnut (3), in welche zumindest ein radial versetzbarer Verriegelungskörper (4) einer
Werkzeugaufnahme (5) axial begrenzt beweglich eingreifen kann, wobei zumindest ein Führungsbereich (1a, 1b) ein Führungsmass (F) und ein
Axialbereich (A) der Verriegelungsnut (3) im Querschnitt eine über die Drehmitnahmeleiste (2) bestimmte Breite (B) und eine dazu senkrechte Dicke
(D) aufweist und es gilt: D < F < B. <IMAGE>
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